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一、2021年度招商工作总体情况 

按照 2021 年度全区招商引资任务，签约引进亿元以上

项目 50 个，截至目前，已签约项目共 40 个，签约金额为

551.09 亿元，其中签约引进亿元以上项目 21 个，亿元以下

项目 19个，落地项目 35个，开工项目 20个。 

对接企业情况，截至 5 月 20 日，我区各县级领导、22

个招商牵头单位及相关责任单位共对接企业 191家，其中外

出对接 35，本地对接企业 156家。 

二、外出招商工作情况 

1 月至今，我区各县级领导、22个招商牵头单位及相关

责任单位累计赴上海、北京、天津、广东等 9个地区，对接

了协鑫能源科技股份有限公司、中国通用技术高新材料集团

有限公司、上海晶科光伏电力有限公司、一道新能源科技公

司、上海均和集团有限公司等 35 家企业，涉及新材料、新

能源、钢铁深加工、氢能产业等领域。 

三、接待来访情况 

1 月至今，我区各县级领导、22个招商牵头单位及相关



责任单位在包共接待了包括协鑫集团、法诺集团、中远航运、

海尔集团、道易（中国）投资有限公司、海大集团等 156 家

企业，涉及新能源、新材料、地产、硅基、循环经济等方面。

目前，已与深圳法诺新能源汽车控股有限公司、华氢能源公

司、苏州凌齐化工有限公司、新奥蒙华物流有限公司、湖南

金富力新能源股份有限公司、包头市金蒙稀土有限责任公司

等 27 家企业达成初步投资意向。 

四、近期招商引资情况 

2021 年 4 月 14 日至 5 月 20 日，我区各县级领导、22

个招商牵头单位及相关责任单位累计本地对接企业（含商

会）12 家，外出对接企业 6家，具体情况如下： 

区县级领导对接情况 

5 月 18 日，区委书记廉冬、区政府副区长王强外出赴一

道新能源科技（衢州）有限公司进行考察，考察期间双方就

5GW 高效光伏组件项目进行了对接。下一步将紧盯项目进展，

争取项目早日落户我区。 

5 月 19 日，区委书记廉冬、区政府副区长王强外出赴浙

江海纳半导体有限公司进行考察，考察期间双方就晶圆一体

化生产项目进行了对接。该项目计划投资 3亿元，拟在我区

建设一条硅外延片生产线。下一步将加紧跟进，争取项目早

日落地。 

5 月 19 日，区委副书记，区长丁凯、区政府副区长王强、

区政府党组成员，包头金属深加工园区管委会主任吴刚在包



会见了北京中汇电能董事长秦励、东华软件常务副总夏金崇

等一行，双方就在我区建设燃料电池电堆研发生产基地项目

进行座谈，随后王强副区长与企业在区政府举行签约仪式，

签订了正式的合作协议。 

5 月 15 日，区委副书记，区长丁凯、区政府副区长王强

在包会见了中国三峡资本、一道新能源科技公司营销总监周

连安一行，双方就 5GW高效光伏组件项目进行了对接，下一

步将紧盯项目合作，争取早日引进该项目，并落户我区。 

5 月 18 日，区人大常委会副主任赵俊康外出赴上海钢联

电子商务股份有限公司进行考察，考察期间双方就钢贸物流

领域以及物流平台建设等方面进行了深入的座谈，下一步将

继续对接该企业，争取在现代物流领域达成相关合作意向并

将相应项目引入并落户我区。区商务局局长王秀娟、区商务

局副局长牛慧婷等陪同考察。 

5 月 18 日，区人大常委会副主任赵俊康外出赴上海钢银

电子商务有限公司进行考察，考察期间双方就在线交易平台

建设、仓储物流平台和在线金融服务平台领域进行了深入的

座谈，下一步将继续与企业对接，在现代物流产业方面争取

展开更深层次的合作。区商务局局长王秀娟、区商务局副局

长牛慧婷等陪同考察。 

5 月 19 日，区人大常委会副主任赵俊康外出赴上海物泊

科技有限公司进行考察，考察期间双方就大宗商品交易平台

建等方面进行了座谈。下一步将继续加强与企业交流，并在



相关领域进行更深入的项目对接与合作交流。区商务局局长

王秀娟、区商务局副局长牛慧婷等陪同考察。 

5 月 20 日，区人大常委会副主任赵俊康外出赴上海满帮

集团进行考察，考察期间双方就运输管理系统、物流数字港

建设等方面进行了座谈。下一步将继续与企业进行更深层的

交流与合作，争取早日与企业达成相关领域的合作项目。 

5 月 19 日，区人大常委会副主任赵强在包会见了内蒙古

沁宇食品有限公司苗总一行，该企业计划建设大型农副产品

冷链物流，现正寻找项目用地。目前已联系两镇一办领导帮

助寻找项目用地，待企业将详细建设规划图纸及资料完成

后，将组织相关部门、单位进行正式对接。 

5 月 14 日，区政府副区长高瑜在包会见了春光里考察团

部分企业代表，双方就空调节能减排、新能源汽车、大型矿

用车无人驾驶系统、“智慧城市”大数据平台、区块链系统

平台、智慧灯杆项目等方面进行了座谈。考察团表示将积极

与昆区政府合作，下一步将根据昆区区位及产业优势，在节

能降耗、碳中和、数字化产业领域展开广泛的合作。 

5 月 18 日，区政府副区长高瑜在包会见了华大基因内蒙

古总经理刘世亮，双方就医疗、康养产业等方面进行了对接，

并实地考察了包钢疗养院、昆区医院等。下一步将继续假期

工与企业在该领域合作与交流，争取早日将项目落户我区。 

5 月 19 日，区政府副区长高瑜在包会见了海尔集团战略

客户顾问王志兴，双方就空调磁悬浮节能降耗改造项目进行



了对接。该项目旨在海尔集团利用企业成熟的节能降耗磁悬

浮电机技术，在未来大规模对我区政府机关、大型商场、医

院、居民住宅等空调设备进行降耗改造，为我区绿色低碳发

展提供助力。 

5 月 20 日，区政府党组成员、包头金属深加工园区管委

会主任吴刚在包接待了内蒙古环保投资集团工程公司窦玉

生，双方就循环经济领域项目进行了对接，下一步将加强与

企业联系，争取早日将相关项目签约落户我区。 

5 月 19 日，区政协副主席刘凤在包会见了海大集团业务

部总裁诸清华一行，双方就在我区合资成立包头海辰饲料有

限公司，拟建设单班年产 10 万吨配合饲料生产线项目进行

了对接，并就变更土地用途等事宜进行了协商。 

各招商组牵头单位对接情况： 

区商务局：5月 17 日，区商务局局长王秀娟、区商务局

投资促进中心主任马俊敏在包接待了北京联东集团区域产

业运营总监纪鸿飞一行，双方就联东 U谷• 包头昆区科技智

造谷项目进行了对接。 

区市场局：5月 16 日区市场监督管理局局长王金芬在包

接待了内蒙古伊优食品有限公司刘艳龙经理，双方就企业厂

房建设方面进行了对接，目前已开始建厂。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

报送：区委书记、副书记、各常委，区人大常委会主任、各

副主任，区政府区长、各副区长、党组成员，区政协主席、

各副主席 
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